

## Mas intenta usar su juicio para impulsar el independentismo

El expresidente catalán encara desafiante la vista por la consulta ilegal del 9-N y espera que se traduzca en una "aceleración del soberanismo"

ÀNGELS PIÑOL, **Barcelona**  
El independentismo catalán confía en hacer hoy una exhibición de fuerza a las puertas del Palacio de Justicia de Barcelona en la concentración de solidaridad con Artur Mas y las exconsejeras Joana Ortega e Irene Rigau, que se sientan en el banquillo por haber organizado la consul-

ta del 9-N desobedeciendo al Tribunal Constitucional. El *expresidente* expresó ayer en una rueda de prensa su esperanza de que la vista sea "un acelerador" para ampliar la base social del sobera-

nismo en favor del referéndum. Unas 40.000 personas se han apuntado en la página web de la Asamblea Nacional Catalana para participar en la protesta. "Nos querían de rodillas y nos

encontrarán de pie. Lo volveríamos a hacer", dijo Mas desafiante. Los organizadores confían en que la manifestación sea masiva. Los partidos de la oposición, aunque con distinta intensidad, han cuestionado la movilización porque puede interpretarse como una presión sobre el tribunal. **PÁGINAS 16 Y 17**

### OPINIÓN

*Si no es legal, no es democrático* **Lluís Bassets** **P13**

## La disputa por el veto migratorio de Trump se encamina al Supremo

Un tribunal rechaza el recurso del presidente para volver a aplicarlo

PABLO X. DE SANDOVAL, **Los Ángeles**  
La batalla judicial por el veto migratorio de Donald Trump amenaza con ir para largo. El presidente estadounidense sufrió ayer otro revés al rechazar el Tribunal de Apelaciones su pretensión de restaurar de inmediato el decreto que impedía la entrada en EE UU a ciudadanos de siete países de mayoría musulmana. El caso parece abocado al Supremo. **PÁGINA 5**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 12**

### REPORTAJE

## Canadá se reafirma como paraíso de acogida **P10**

## La pensión de los nuevos jubilados sufre su primera caída desde 2005

MANUEL V. GÓMEZ, **Madrid**  
Los trabajadores que se jubilaron el año pasado lo hicieron con una pensión media de 1.332,37 euros mensuales, 10 euros menos que los jubilados del año anterior. Es la primera caída desde 2005. No obstante, la bajada es pequeña y se limita a las pensiones de jubilación. Si se cuenta todo el sistema (incluyendo también las pensiones de viudedad, incapacidad y otras), la prestación media de los nuevos pensionistas sube. **PÁGINA 41**

### ADEMÁS

## Iglesias dimitirá si no controla Podemos por completo

A cuatro días para el congreso del partido, Pablo Iglesias insiste en tener todo el poder. Si no lo consigue, dejará el cargo. **P19**



4.955 pueblos de España, en riesgo de extinción **P24**

La banca es el sector mejor pagado pese a los recortes **P42**



ROBERT PRATTA (REUTERS)

## Le Pen entra en campaña con la promesa de un impuesto a los extranjeros

La líder del ultraderechista Frente Nacional francés, Marine Le Pen, lanzó ayer su campaña para las elecciones presidenciales de

abril próximo con un discurso proteccionista y antieuropeo en el que abogó por el "patriotismo económico". En un mitin en Lyon,

Le Pen prometió fijar un impuesto a los extranjeros que trabajen en Francia entre muchas otras medidas de ese corte. **PÁGINA 3**

### deportes

## Los árbitros no tienen quien les defienda

Los ataques contra los jueces deportivos españoles han aumentado un 40% en un año, según un estudio de la comisión antiviolencia. "Pasamos miedo", denuncian los colegiados de fútbol

## Limpia en el atletismo europeo: los récords sospechosos serán revisados

## España remonta (2-3) ante Croacia y pasa a cuartos de la Copa Davis

**SEMANA SANTA**  
UNA PROCESIÓN DE DESCUENTOS

<b>LONDRES</b> VUELO + HOTEL 4 DÍAS / 3 NOCHES <b>88€</b>	<b>TENERIFE</b> VUELO + HOTEL 3* 8 DÍAS / 7 NOCHES <b>127€</b>
--	---

**LOGITRAVEL.com**  
Infórmate de los precios y las condiciones de estas promociones en nuestra web.